


María de los Ángeles Huerta

Graves consecuencias de la corrupción en Morena

Estamos viviendo hoy un estado de decepción social preocupante, que se refleja en una percepción dual del gobierno transformador. Por una parte se publican encuestas con niveles de aceptación mayores al 80% en favor de Claudia Sheinbaum, la presidenta de México, donde se reconocen abiertamente las buenas prácticas y decisiones del gobierno federal.

Por otra, las redes y comunicaciones entre militantes y simpatizantes morenistas están **invadidas de mensajes llenos de decepción hacia los gobiernos locales los representantes populares "morenistas" —muchos de ellos advenedizos del priato corrupto—, que están fallando por mucho a los gobernados que dicen representar.**

Los errores de los **directivos del morenato** en todos los niveles ya son demasiados como para seguir repitiendo que **"no pasa nada"**. Esta actitud triunfalista de la cúpula morenista (Luján, el Fisgón o Andy López) demuestra que en muchos sentidos **se desconocen la decepción y resistencia de una militancia que se siente despreciada y usada como una especie de carne de cañón territorial a quienes no se les reconocen otras habilidades que las de trabajar y conseguir votos en territorio.** Votos que luego pueden servir para elegir como diputados y funcionarios públicos a personajes como Mayer, Haces, Monreal, Murat o Rubalca-

va, quienes han sido pragmáticamente sumados al proceso de **"pepena política"** que Morena ha emprendido, disfrazada de una campaña para lograr 10 millones de afiliados y votos.

Qué error más grave creer que a estas alturas, para muchos **la democracia es sólo un tema electoral y de números millonarios.** Y qué lamentable el trato de **ignorantes e incapaces que —otra vez una parte de la cúpula morenista— ha dado a muchos integrantes de una militancia histórica, preparada, leal y comprometida,** solo para justificar por qué, en lugar de aprovechar a ese enorme conjunto de ciudadanos profesionales y técnicos del morenismo y simpatizantes —de los cuales existen millones de casos—, se prefiera ahora **contratar a funcionarios y representantes traidores, corruptos priatistas e incapaces** para la honestidad, el trabajo y el buen gobierno.

Una manera inmediata que puede ayudar a parar este desastre local, es que la Presidenta de México demuestre a la militancia y a la sociedad que tal cual lo hace a nivel federal, también **TIENE la voluntad y puede ejercer el PODER del Estado para solucionar los graves problemas que hay en algunas gubernaturas locales.** Es ya muy necesario poner un **orden más categórico y contundente a quienes con sus actos NO honran los principios fundamentales del movimiento.** Es un hecho irrefutable que **"hay muchos indeseables que ya se han apoderado de la gobernanza local del morenismo"**.

Hay que decir que se alza la voz de un **¡ya basta!** de tolerar y contratar a cuadros **comprobadamente corruptos,** mientras en muchos otros espacios se ignora y desprecia a fundadores y militantes añejos del morenato, relegados al trabajo territorial. Mientras que por un lado **se abren los espacios de par en par a lo más desdénable del priato corrupto y mañoso,** por otro se cierran las puertas en las narices a los deseos de **participación de la activa militancia**



profesional y muy preparada del morenismo . Muy pronto, las Voces del Pueblo realizaremos un evento nacional con representantes morenistas de TODOS LOS MUNICIPIOS de esta nación.

En esa reunión nacional del Movimiento en Defensa de la 4T, consolidaremos dos documentos clave: **el primer tomo de los 100 presuntos casos de corrupción en Morena y 10 mil currículums de todos los estados y municipios**, evidenciando que las ideas de Pedro Miguel, el Fisgón, Villamil y otros despreciadores del profesionalismo de la militancia de auténtica izquierda son mitos y falsas ideas.